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初夏を思わせるような陽気の中，２２日（金）に歓迎遠足が催されました。６年生に手

を引かれた１年生は，弱音を吐くことなく楽しそうに歩くことができました。目的地であ

る赤佐古公園に着くと，在校生が拍手で迎えてくれました。広いグランドでは歓迎集会が

開かれ，学級紹介や全校遊び等がありました。全校遊びでは，「猛獣狩りに行こうよ（仲間

作りゲーム）」や「だるまさんが転んだ」を行い，和やかな時間を過ごしました。全校児童

で「だるまさんが転んだ」を楽しくやれる学校を，誇らしくも感じました。その後は，公

園の遊具で思いっきり遊び，汗いっぱいになっていました。間もなく笛が鳴り，楽しみに

していた昼食の時間。木漏れ日の中で，お弁当をおいしくいただくことができました。

６年１組 大石爽太 ２８日（木）に，交通安

全協会の指導員の方をお迎

ぼくは６年生で頑張り えして，交通安全教室が催

たいことが２つあります。 されました。例年，新年度

１つ目は勉強です。小 が始まる４月に，１・２年

学校を卒業すると，中学生になります。中学 生を対象に実施していま

生になると，勉強が難しくなると聞いたので， す。

授業で先生の話を聞いて，宿題もきちんと出 事前に教室で交通ルール

したいです。 を学んだ後，校門前の横断

２つ目は早寝早起きを頑張って，朝遅刻せ 歩道で実際に渡る体験をし

ずに学校に来ることです。当たり前のことを ました。きちんと「右，左，

当たり前にして，全校のお手本になることが 右」を見て，手を挙げて横

できるように頑張ります。 断歩道を渡ることができま

した。幸いなことに車は来

２７日の誕生集会の折りに，始業式を欠席した大石爽太さんの児童代表の挨拶発表 ませんでしたが，長らく待

がありました。３週間ほど遅れましたが，立派に児童代表の挨拶をすることができま って車が通過すると，子どもたちからは歓声が

した。最高学年を迎えるに当たっての決意が感じられます。この思いを，言葉だけで 上がりました。東大村周辺でも，交通量は年々

なくしっかり守って欲しいと思います。 多くなっています。安全意識を高めることがと

こうした全校児童の前で発表する機会が設けられることは，小規模校の子どもたち ても重要なことです。多くのことを学び，体験

にとって，とても貴重な機会です。ちなみに，今年度も誕生集会が続いています。 し，一歩一歩成長しています。




